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Viel Freud im Land 

Meine Kinder, aus geistiger Sichtweise wird es viel Freud und weniger Leid im Land geben, wenn die 

Menschen mehr auf ihre Seele hören und mit Mir in der innigen Verbindung ihren Weg gehen. Der 

Frieden im Herzen, dass wisst ihr ja, ist so immens wichtig, dass ihr darüber eine gewaltige 

Ausstrahlung habt, die auch als Nebeneffekt beruhigend für eure Mitmenschen sein kann, wenn diese 

dafür offen sind.  Wer also mit seiner Seele in inniger Verbindung ist, erlebt wesentlich mehr Freud als 

Leid in nächster Zeit. Amen. 


